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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 
 
⽇ 時  令和 4 年 11 ⽉ 19 ⽇(⼟)午前 10 時〜11 時 30 分 
場 所  𡋽⾃治会館（はけ⾃治会） 
参加者  24 ⼈ 
 
 
 
 
 
 
 
 
主な意⾒等 
 
参加者 福岡河岸記念館の運営⽅法について 2 点お聞きします。1 点⽬は、福

岡河岸記念館と川岸に防犯カメラの設置をお願いします。 
2 点⽬は、⼊場料を無料にして、さらに物品の販売をしてほしいです。
農産物や地域の名産品などを販売できれば、福岡河岸記念館で働いて
いる⽅の⼈件費に少しでも充てることができるのではないでしょう
か。 
 

市 ⻑ 1 点⽬の福岡河岸記念館などに防犯カメラを設置することについて
は、ご要望として受けさせていただきます。 
2 点⽬の、⼊場料を無料にした⽅が多くの皆さんに利⽤していただけ
るのではないかとの提案だと思いますが、市では受益者負担を原則と
しています。⼊場料は安くても取るというのが基本的な⽅針でありま
すが、⽂化施設やスポーツ施設とは切り離して検討するべきか、無料
にしたときの効果も含めて検討したいと思います。地域の資源を活⽤
して、地場産の野菜の販売を⾏うと集客や賑わいを創出することがで
き、地域コミュニティができてくるかと思います。現在も本庁舎と⼤
井総合⽀所で⽉に１回ずつ地域の農家の⽅に協⼒していただき⾏って
いますので、どのように運営することができるのか検討したいと思い
ます。 
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参加者 家の前が⽯の道路で、ガタガタと⾳がうるさいです。道路パトロール

の巡回などで⾒ていただいて、話はしているが修理ができていない状
況です。𡋽⾃治会館から⼤⽇本印刷までの狭い道路について⼀⽅通⾏
にすることができないでしょうか。 
 

市 ⻑ ⽯の道路については、破損により⾳がするところについて修繕するよ
う担当に伝えます。⼀⽅通⾏にしてほしいという要望は他の地域でも
ありますが、⼀⽅通⾏にして対向⾞がいなくなると速度が速まってし
まったり、通⾏量が増えるなどの課題もあります。警察との協議にな
りますが、地域の⽅にアンケートを取っていただき、𡋽⾃治会からの
要望として上げていただくことも⼀つの⼿段です。 
 

参加者 狭い道路を⼤型のダンプが⼊ってきて２件の家の塀を擦って動けなく
なったことがありました。運転⼿は幅員が狭いことを⽰す看板がなか
ったから⼊ってきてしまったと話していました。警察に連絡したら市
役所に話してほしいと⾔われ、道路課に連絡したところ１か⽉も経た
ないうちに、⼤型⾞通⾏禁⽌の案内を張っていただきました。 
 

市 ⻑ 規制は警察や公安委員会が⾏い、幅員が狭いなどの案内は市が⾏って
います。 
 

参加者 ⾃治会の建物と江⼾屋までの間に空地がありますが、多⽬的に使える
ようできないでしょうか。防災訓練をする際には南側の道路を使って
訓練を⾏っていますが、空き地を地域で活⽤することができないでし
ょうか。また、隣接地のフェンスが壊れていて、修理をお願いしたら
確認には来ましたが、修繕は⾏われていません。市には関係ないこと
ではありますが、対応の調整をしてもらえませんか。隣接地が裁判の
問題になっていることは承知しています。時間が掛かることから、そ
の間だけでも協⼒いただいて利⽤できないかと考えています。 
 

市 ⻑ 𡋽⾃治会館を建設する際にも隣接地を管理している相続財産管理⼈で
ある弁護⼠と何度も協議しました。相続財産管理⼈は裁判所から指定
されており、江⼾屋や隣接する⼟地についても、裁判所の許可を得て
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処分を⾏うことになり、江⼾屋は寄附していただきました。 
基本的には、財産を処分して最終的には国に⼊っていくことになりま
す。隣接地を市で購⼊することは難しく、また、借りるということも
難しい状況ではないかと思います。今後の課題として覚えておきます。 
 

参加者 環境は良いが⼦どもが遊ぶ場所がありません。近くの⼦どもは、清⾒
公園や中央公園まで遊びに⾏ってきます。⼦どもが遊ぶ場所を確保し
ていただけませんか。 
 

市 ⻑ 要望として承ります。市内には開発による寄附公園など⼩さい公園も
含めて１６３箇所あり、維持管理に年間１億円以上掛かっていますの
で、簡単に増やすことができません。地域によっては、⼦どもがいな
いから遊具ではなくベンチを設置してほしいと要望をいただくことも
あります。相続財産管理⼈に地域の思いを伝えてまいります。 
 

参加者 学校の校庭の開放について考えを教えていただければと思います。 
 

市 ⻑ 学校の校庭の開放は、課題の⼀つとして考えています。私が⼦どもの
頃は⾃由に遊ぶことができましたが、今は放課後になると放課後児童
クラブや放課後⼦ども教室、学校の児童が区分を分けて遊んでいます。
⼦どもの未来を育む条例には、地域全体でそのような環境を作ってい
こうということを⽬的としています。他の地域では保護者の責任で遊
んでいるところもあります。何か⽅法を考えて、開放できないかと思
っています。公園も、地域の⼈たちで、⼦どもが学校に⾏っている時
間は、お年寄りや⾚ちゃんを連れた家族でくつろぐ場として、放課後
の時間は⼦どもたちの遊びの場にするなど地域のルールを作って、⼦
どもたちの遊びの場を地域で確保していく必要があるのではないでし
ょうか。 
 

参加者 県道のイチョウの⽊を切っていましたが、反対側に⾦⽊犀の⽊が⽣い
茂っている箇所があり、⾃転⾞で通る際にしゃがまないと通れない状
況です。危険なので対応していただけないでしょうか。 
 

市 ⻑ 県に速やかに対応するよう要望します。 
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参加者 福岡河岸記念館の付近で、⽯垣の後ろにオートバイを捨てたり、⾞か

ら降りて⼤きなゴミを捨てる⼈がいます。防犯カメラや防犯灯がある
と抑⽌⼒になると思います。 
 

市 ⻑ 防犯カメラと防犯灯の設置は検討していきたいと思います。 
 

参加者 新河岸川に降りていく遊歩道は、季節感を感じることができ、良く出
来ていると思います。ふじみんの郷の⽅や地域の⽅が管理していると
思いますが、今後も管理していただくことが観光施設になるのではな
いかと思います。斜⾯林が遊歩道に今年 1 年間で２回倒れました。枯
れ⽊がたくさんあり、毎年のように川側に倒れるなどの事案が⽣じて
います。ナラ枯れより優先ではないかと思っています。危険度の⾼い
ところは、優先して安全確認を⾏い、倒⽊の前に⽊を切るなど先⼿先
⼿で対応していただきたいと思います。 
 

市 ⻑ 斜⾯林については、他の樹⽊の陰を逃れ、⽇に当たる⽅向に伸びてし
まいます。弁天の森の⽊が⽇を遮ってしまい、近くの砂川堀の桜が倒
⽊したことがあり、倒⽊を防ぐため弁天の森の⽊の間伐を⾏っていま
す。安全対策を図ってまいります。 
 

参加者 うちの会社の裏の⽊も倒れる危険があります。川越⼟⽊事務所の管理
であると聞いていますが、⼤⽊であり危険なので、連携を取っていた
だけないでしょうか。 
 

市 ⻑ 倒⽊の危険がある⽊については、場所を確認させていただき対応して
まいります。 
 

参加者 私の中学２年⽣の娘が駅前の塾に通っています。コロナの影響が落ち
着いてきたことから、夜が賑やかになってきています。呼び込みなど
もあり⼦どもが怖がっていることから安全対策を取っていただけない
でしょうか。 
 

市 ⻑ 飲⾷店の呼び込みは法律で禁⽌されている⾏為であることから、警察
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や事業者とも連携して改善を図ってまいります。 
 

参加者 基⾦について、貯⾦しているのか運⽤などしているのかを伺えればと
思います。 
 

市 ⻑ 基⾦については⼀定程度の⾦額を運⽤しています。国債などの債券に
投資して年間で数千万円の運⽤益を出しているときもありました。安
全策も図りながら⾏政も積極的に運⽤しています。 

 


